



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. Februar 2014

P135472

Schriftliche Anfrage Daniel Goepfert betreffend Entwicklung des Personalbestands im Erziehungsdepartement

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Analyse der Entwicklung des Personalbestands samt Kosten im Bereich Bildung im Zeitraum von 2002–2012 ist insofern anspruchsvoll, als sich die Zusammensetzung der untersuchten Personalkategorien aus den unterschiedlichsten Gründen mehrfach verändert hat. Um die Zahlen – trotz der diversen Strukturanpassungen, Reorganisationen und anderweitiger Effekte mit Kostenverschiebungen – über den langen Zeitraum hinweg einigermaßen sinnvoll vergleichbar zu machen, wurde bei der Ermittlung der Kosten auf die funktionale Gliederung abgestellt. Die Zunahme der Nettokosten der Schulen von 410 Mio. Franken im Jahre 2002 auf 500 Mio. im Jahre 2012 ist im wesentlichen auf die folgenden Faktoren zurückzuführen: finanzielle Übernahme der Kosten für die Sonderschulung vom Bund; Bildung als kantonaler Schwerpunkt (Schulharmonisierung, Ausbau Tagesstrukturen, integrative Volksschule, Leitungsreform), Übernahme des Bildungszentrums Gesundheit.

